



Art en herbe, ça germe...

publié le 23/03/2022

Descriptif :

Une énorme cabane sur la pelouse, une cour multicolore, des toiles saturées de dessins, un mur en brique de feutre, des mandalas géants en pierre... Mais que se passe-t-il au collège de Rouillac ?

Voilà déjà plus de deux semaines que le projet *Art en herbe* a commencé, et les créations poussent comme des champignons un peu partout, grâce à une main d'oeuvre bon marché... Mais non, vos enfants ne sont pas exploités, ils sont largement récompensés de leurs efforts par tout ce qu'ils apprennent sur les métiers d'art, par la prise de conscience du pouvoir créatif qu'ils ont entre les mains, surtout quand ils unissent leurs forces, par l'ouverture culturelle qu'ils acquièrent chaque jour, et aussi par l'embellissement de ce qui sera d'ici peu le plus beau collège de France (sans aucune exagération...).

En attendant que l'établissement soit totalement métamorphosé en pays des merveilles, les élèves rentrent avec de curieux récits le soir : "Aujourd'hui une dame nous a fait peindre des motifs en série sur le sol", ou bien "J'ai appris à tailler une pierre comme un sculpteur", ou encore "J'ai démonté des palettes et ensuite on les a poncées"... Généralement, la narration des exploits de la journée est accompagnée d'explications évasives, mais néanmoins enthousiastes, concernant les visées de chaque artiste porteur d'un de ces projets. Pour savoir vraiment ce qu'il en est, je crains qu'il ne faille attendre le **samedi 2 avril**, jour du **dévoilement** de tous les chefs d'oeuvres réalisés ! Ne manquez pas cette date ! Vous pourrez admirer les prodiges accomplis par notre joyeuse communauté, tout en profitant des portes ouvertes de l'établissement. Notez que les CM1 et CM2 du secteur ont déjà bien pris possession des lieux. Ce sont eux qui vous feront faire la visite du collège, en propriétaire, ce samedi.

► "Même qu'il y aura un pestacle !".

Mais bien sûr ! Où avais-je la tête ! La compagnie *O ultimo momento*, et ses deux virtuoses de l'acrobatie, donnera deux représentations dans la cour ce jour-là !

A nouveau, nous remercions la Palène, le Crédit agricole, la communauté de commune du rouillacais, le département de la Charente, ainsi que le collège et les écoles du secteur de nous avoir permis de réaliser tous ensemble ce magnifique projet, qui prend une place de choix dans la construction du parcours EAC (Education artistique et culturelle) de nos élèves !

En attendant, voici quelques photos pour avoir un petit aperçu de l'ampleur du travail...

Portfolio

